



Mesa de análisis / Anabel Hernández (Periodista de investigación) y María Idalia Gómez (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Me parece más bien que la muerte de (**Héctor Melesio**) **Cué** tiene también altos tintes políticos. Cué era ya una amenaza para el propio gobernador Chamoya (Rubén Rocha Moya), ya en este espacio revivieron señalamientos muy graves que había hecho Cué sobre la campaña de Rocha Moya a la gubernatura, todo este dinero que de pronto milagrosamente fluía y fluía sin saber exactamente de dónde, Cué sí sabía, no lo dijo en ese momento, pero Cué sí sabía que parte de ese financiamiento venía del cártel de Sinaloa. Pero no solo eso, lo que podía contar Cué no era solo sobre Rocha Moya sino desde Mario López Valdez, Malova, está por supuesto el paso de Quirino Ordaz y, por supuesto, la propia campaña de Claudia Sheinbaum, que hay voces que hubo ciertos apoyos por parte del cártel de Sinaloa a esa campaña”, comentó Anabel Hernández.



“¿Qué tanto nos está favoreciendo, al gobierno de Andrés Manuel, el que estemos discutiendo sobre ‘El Mayo’, sobre la reforma judicial, sobre otros cambios que se están haciendo?”

En el **Poder Legislativo**, hoy día se están llevando a cabo otras reformas que tendrán gran impacto en la vida social y política del país y ante el cúmulo de cosas que se están dando y

que estamos tan distraídos en todo, porque hay mucho de lo que ocurre. Ya están alzando la voz desde Estados Unidos y otros países para elevarle el costo a México sobre la reforma judicial”, afirmó María Idalia Gómez.

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVSn25xpWt9GuswO6WpLwrYB80pibsQcT4CFj5gnwt1B7w?e=44vkLu>